

Communiqué de presse

AGRAMA 2018: Les organisateurs tirent un bilan positif

Du 29 novembre au 3 décembre 2018, le site de BERNEXPO a été placé sous le signe de la technique agricole et forestière. Comme en 2016, plus que 50'000 visiteurs se sont rendus à l'AGRAMA à Berne. Avec 263 exposants, l'édition 2018 de cette foire professionnelle a fermé ses portes sur un nouveau record.

263 exposants, 58'000 mètres carrés de surface d'exposition et 50'000 visiteurs: voici les chiffres qui illustrent le succès de l'AGRAMA 2018. Jürg Minger, président de l'Association suisse de la machine agricole (ASMA), organisatrice de la foire, tire un bilan positif: «Comme à chaque édition, le large choix de produits et de prestations de services d'une grande qualité a su attirer un public intéressé de spécialistes. Je suis très satisfait de l'AGRAMA 2018 et je tiens à remercier ici toutes les personnes qui ont contribué au succès de cette édition.»

L'AGRAMA, qui a lieu tous les deux ans à Berne, est la plus importante foire suisse de la machine agricole et forestière et constitue pour les agriculteurs du pays une plateforme d'information et d'aide à l'investissement de première importance.

La prochaine AGRAMA aura lieu du 26 au 30 novembre 2020 à Berne.

De nombreuses photos de l'AGRAMA 2018 sont disponibles sur:
www.agrama.ch/fr/medias/images-des-medias

Pour de plus amples renseignements:
Service de presse AGRAMA, Martin Stoll, tél. 079 330 75 33

Berne, le 3 décembre 2018

<https://www.facebook.com/AGRAMA.Bern>

https://www.instagram.com/agrama_bern/